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光市医師会報

新年の挨拶

光市医師会長
前回昇一

あけましておめでとうございます。皆様には、
本年は新世紀の幕あけと云う大きな節目に
あたり格別な思いで新年をお迎えのことと、
お慶び申しあげます。
今、世の中は好むと好まざるにかかわらず

大きく変わろうとしています。この変革の時代
にあって医療界も例外ではありません。政治
の混迷、経済の低迷、そして少子高齢化と云
うアンバランスな人口構成社会を迎え、年金、
福祉、医療の先行きに対する国民の不安感
はマスコミに煽られ増すばかりです。皆様に
は、日常診療に携わりながらその厳しさを肌
で感じられておられることかと思います。
政府は2002年度の医療構造抜本改革の

手始めとして、この1月より健保法改正と医
療法の改正を行いました。新たに老人定率
1割負担制の導入、病床区分で一般病床と
療養病床の区分、広告の規制緩和、医師臨
床研修の必修化などが打ち出されてきまし
た。今後注目すべき点は、今の国民皆保験
制度を維持しながら高齢者医療がどうなっ
ていくかであります。日本医師会より提起さ
れたr2015年医療のグランドデザインjは、
超高齢化の進む2015年に焦点をおいた
医療制度や医療経済のあり方を示したもの
で高い評価と注目をうけています。
今後、日医や県医からの情報を皆犠と共に
勉強し理解し、団結して意志表示をしなけれ
ばならないと思っています。
今、国民の医療を巡る価値観の変容は著

しく、我々医療従事者はあらためて匿の倫
理を踏まえ、匡療に対する基本姿勢を考え
直さねばならない時と云われています。レセ
プト開示が法制化され医療情報開示が強調
され、マスコミによる医療事故や医事紛争に
関する執勘なまでの報道、医療への消費者
契約法の適用、医療廃棄物処理法の改正
など医療への監視の強化が相次いでいま
す。
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光市医師会においては、幸いにして「医
療に関する相談窓口JIこは未だ紛争につ
ながるような問題になる苦情は届いており
ません。介護保険関連の業務も審査委員
会の皆様のご尽力のお陰で、大きなトラブ
ルもなく順調に推移しているようです。ケア
マネージャーや行政との意見交換を通じ
て介護の一層の充実を計りたいものです。
また、本年4月には光市休日診療所が

開所されます。関係各位のご努力でその
準備は順調に進んでいます。ただ、従来
の休日在宅当番医制度と比べいろいろ不
測の事態が生じるかと思います。その折
には、皆様方の寛大なるご理解とご協力
を賜りますようお願いしておきたいと思い
ます。年頭から暗いことばかり申し上げま
したが、混沌としながらも未知の可能性を
秘めた21世紀、この新しい時代を生きれ
ると云った喜ひ．をもって皆様と共に力を合
わせて頑張って行きたいものです。
会員の皆織のご健勝とご多幸を心より

お祈りし、新年の挨拶と致します。
（平成13年正月）
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光市匡師会臨時総会

日時－平成13年1月23日（火）
午後7時より

場所：光商工会議所2階会議室

1、議題；
①第1号議案光市医師会役員補欠

選挙について
②第2号議案光市医師会会費規則

改訂について

2、式次第
①開会のことば
②会長挨拶
③副議長挨拶
④総会成立宣言
⑤議事録署名委員指名 2名
⑥選挙管理人指名 1名
⑦選挙立会人指名 2名
③補欠選挙（1号議案）

イ、議長 1名
⑨議決事項

イ、第2号議案光市医師会会費
規則改訂について

⑩閉会のことぱ
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議事録

松村副会長：
それでは定刻になりましたので平成12年度

光市医師会臨時総会を開催いたします。会長
の前田先生、一言お願い致します。

前回会長：
皆さんこんばんは、大変お疲れのところ集ま

っていただき有難うございます。この臨時総会
は理事会より提案されたものですので、その
趣旨をご説明申しあげます。一つは、昨年の
10月29日に、議長の富恵先生がお亡くなり
になり、欠員になりました。それに伴う補欠選
挙についてであります。もう一つは、この4月
より、休日診療所が開設されます。これは、わ
れわれにとって大変嬉しいことですが、また困
ったことも起こります。それは、在宅休日当番
医の補助金が全て無くなり、大体、額にして
760万円の収入滅になるということです。後
ほど、会計担当理事の藤原先生より詳しく説
明があります。 また、その他の補助金等も、
次第に風当たりが強くなっております。医師会
の運営等を、いろいろ改善いたしましても、限
界があります。そこで、平成4年以来、据え置
きになっております光市医師会費の値上げを
提案いたします。この二つの議案の審議を宜
しくお願い致します。
副議長の田中先生、お願い致します。

田中副議長：
只今より、光市医師会議長の補欠選挙を行

ないます。 会員63名のうち、 30名出席で、
26名の委任状があります。半数以上の出席
があるので、定款33条により総会は成立する
とみとめます。 議事録署名委員として、清水
先生と佃先生お願い致します。また選挙管理
人として、道上先生に。選挙立会人として、守
友先生、田村先生お願い致します。
続いて選挙を行います。
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選挙立会人：

近藤龍一 1 1 
中村琢美 7 
高橋建次 3 
中村国雄 3 
竹中昭二 2 
河内山清 1 
藤 村朴 1 
平岡博 1 
米今義男 1 

以上の結果で、近藤先生が新しく議長
に選ばれました。

近藤議長：
会長を辞めたのち、半年問、産師会を

サボってまして、来たとたんに議長に選
ばれ戸惑っています。なった以上は、頑
張っていきたいと思います。
それでは、 2号議案光市医師会会費
規則の改正について執行部より説明
をお願い致します。

藤原理事：
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近藤議長：
何か、質問やご意見は無いでしょうか。

無い様ですので、採決をとります。この提
案に賛成の方は挙手を、願います。全員
賛成ですので、 2号議案、医師会会費改
正は可決されました。
本自の臨時総会は、これで終了いたしま
す。お疲れ様でした。

毎年2600万円ていどの予算をくみ、 I 新年互例会
実際は2000万円くらいの実行ですの
で、毎年600万円ていどは残っていま 日時：平成13年1月23日
す。在宅休日、救急医療等の補助金が 場所：光商工会議所2階会議室
760万円カットされますが、A会員の会
費を2000円、 B会員を500円上げま 臨時総会に続いて行われた。
すと約93万円の収入が増え、他の経費
を切り詰めればこれで何とかやっていけ
ると思います。

前田会長：
今の説明にありましたように、A会員の

会費を月額 5000円より 7000円に、
B会員を 3500円より 4000円にする
会費の値上げを提案いたします。制度
が大きく変わり、この際、皆でこの重み
を平等に分かち合う、という趣旨で御座
います。宜しくご協議をお願い致します。
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武見敬三先生講演会

日時：平成13年1月14日（白）午後2時30分

場所：山口湯田温泉ホテルニュータナ力

講演会次第

14:30 

14:30～15:45 

15:45～16:40 

17:00～18:30 

開 会
藤井山口県医師連盟委員長挨拶

武見敬三先生講演

応援演説

山口県医師連盟委員長 藤井康宏

日本医師連盟副委員長 石川高明先生

支援団体代表
山口県病院協会副会長 西田健一先生

山口県臨床衛生検査技師会長 松尾和裕先生

女性代表 野瀬橘子先生

自民党県連代表 県議会議員 橋本尚理先生

休憩

武見先生との交流会（パーティ）
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｜ 平成13年1月度定例理事会

日時：平成13年1月10日（水）

午後7時より

場所：利凡

協議事項：

1、議長の補欠選挙について
2、次年度光市医師会費と予算について
3、その他

・武見先生講演会について

．忘年会の写真について

I I Iあとがき｜ ｜｜
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今年より、 21世紀がスタートしますが、失われた 10年を取り戻す
ような、いい年であれば良いのですが。 （文責 兼清）
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